

Ibadah Raya Surabaya, 17 April 2011 (Minggu Sore)

Matius 26: 14-16

26:14. Kemudian **pergilah** seorang dari kedua belas murid itu, yang bernama Yudas Iskariot, kepada imam-imam kepala.

26:15. Ia berkata: "Apa yang hendak kamu berikan kepadaku, supaya aku menyerahkan Dia kepada kamu?" Mereka membayar **tiga puluh uang perak** kepadanya.

26:16. Dan mulai saat itu ia mencari kesempatan yang baik untuk menyerahkan Yesus.

PENGKHIANATAN TERHADAP ANAK DOMBA PASKAH/ANAK DOMBA ALLAH.

Permulaan dari pengkhianatan Yudas:

- masuk dalam persekutuan yang tidak benar.
- Yudas tidak mau menyerah kepada Yesus. Artinya: **tetap mempertahankan dosa-dosa**, sehingga ia menjual/mengkhianati Yesus.

YUDAS ISKARIOT MENJUAL YESUS SEHARGA 30 UANG PERAK.

Keluaran 21: 32

21:32. Tetapi jika **lembu itu menanduk** seorang budak laki-laki atau perempuan, maka pemiliknya harus membayar **tiga puluh syikal perak** kepada tuan budak itu, dan **lembu itu harus dilempari matidengan batu.**

30 uang perak ini sama dengan harga lembu yang suka menanduk.

'lembu' = gambaran dari pelayan Tuhan.

Yesus adalah lembu yang baik (hamba Tuhan yang taat dengar-dengaran --> sudah dipelajari pada ibadah sebelumnya).

Lembu yang suka menanduk adalah gambaran dari antikris dan penyesat/nabi palsu.

2 Yohanes 1: 7

1:7. Sebab banyak penyesat telah muncul dan pergi ke seluruh dunia, yang **tidak mengaku**, bahwa Yesus Kristus telah datang sebagai manusia. Itu adalah si penyesat dan antikristus.

Penyesat dan antikristus mengajarkan ajaran lain, yaitu Yesus tidak datang sebagai manusia. Artinya, Yesus tidak disalib.

Inilah **ajaran yang menolak salib**. Akibatnya, tidak terjadi keubahan hidup dan tetap tinggal sebagai manusia daging (dicap dengan 666 dan menjadi sama dengan antikris).

Galatia 1: 6-9

1:6. Aku heran, bahwa kamu begitu lekas berbalik dari pada Dia, yang oleh kasih karunia Kristus telah memanggil kamu, dan mengikuti suatu injil lain,

1:7. yang sebenarnya bukan Injil. Hanya ada orang yang mengacaukan kamu dan yang bermaksud untuk memutarbalikkan Injil Kristus.

1:8. Tetapi sekalipun kami atau seorang malaikat dari sorga yang memberitakan kepada kamu suatu injil yang berbeda dengan Injil yang telah kami beritakan kepadamu, terkutuklah dia.

1:9. Seperti yang telah kami katakan dahulu, sekarang kukatakan sekali lagi: jikalau ada orang yang memberitakan kepadamu suatu injil, yang berbeda dengan apa yang telah kamu terima, **terkutuklah dia.**

Antikris dan nabi palsu yang mengajarkan ajaran lain, sama dengan MANUSIA TERKUTUK. Inilah lembu yang suka menanduk dan harus mati.

Yesus adalah lembu yang baik (hamba yang taat dengar-dengaran). Tetapi, Yesus rela dijual 30 keping uang perak. Artinya, **Yesus sebagai lembu yang baik RELADijadikan lembu yang suka menanduk, seperti antikris dan nabi palsu.**

Dan ini berarti, Yesus RELA DIJADIKAN MANUSIA TERKUTUK.

Galatia 3: 13-14

3:13. Kristus telah menebus kita dari kutuk hukum Taurat dengan jalan menjadi kutuk karena kita, sebab ada tertulis: "Terkutuklah orang yang digantung pada kayu salib!"

3:14. Yesus Kristus telah membuat ini, supaya di dalam Dia berkat Abraham sampai kepada bangsa-bangsa lain, sehingga oleh iman kita menerima Roh yang telah dijanjikan itu.

Yesus rela melakukan ini (mati terkutuk di kayu salib), dengan tujuan:

- untuk menebus kitadari dosa dan kutukan dosa,
- supaya berkat Abraham sampai kepada bangsa kafir.

Secara rohani, itulah urapan Roh Kudus yang membuat kita bisa berseru "Ya Abba, ya Bapa".

Secara jasmani, kita menerima berkat sampai anak cucu dan kita menjadi berkat bagi orang lain.

- supaya kita tidak menjadi manusia terkutukseperti antikris dan nabi palsu. **CUKUP YESUS SAJA YANG MENJADI TERKUTUK.**

SIAPAKAH ANTIKRIS?

1 Yohanes 2: 18-19

2:18. Anak-anakku, waktu ini adalah waktu yang terakhir, dan seperti yang telah kamu dengar, seorang antikristus akan datang, sekarang telah bangkit banyak antikristus. Itulah tandanya, bahwa waktu ini benar-benar adalah waktu yang terakhir.

2:19. Memang mereka **berasal dari antara kita**, tetapi mereka **tidak sungguh-sungguh** termasuk pada kita; sebab jika mereka sungguh-sungguh termasuk pada kita, niscaya mereka tetap bersama-sama dengan kita. Tetapi hal itu terjadi, supaya menjadi nyata, bahwa tidak semua mereka sungguh-sungguh termasuk pada kita.

Antikris adalah **hamba Tuhan/anak Tuhan yang TIDAK SINGGUAH-SINGGUAH dalam ibadah pelayanan**(dalam penggembalaan).

Contohnya adalah Yudas yang digembalakan oleh Yesus sendiri. Tapi, Yudas tetap keluar dari 12 murid, karena ia tidak sungguh-sungguh dalam penggembalaan.

Kisah Rasul 20: 28-31

20:28. Karena itu jagalah dirimu dan jagalah seluruh kawanannya, karena kamulah yang ditetapkan Roh Kudus menjadi penilik untuk menggembalakan jemaat Allah yang diperoleh-Nya dengan darah Anak-Nya sendiri.

20:29. Aku tahu, bahwa sesudah aku pergi, serigala-serigala yang ganas akan masuk ke tengah-tengah kamu dan tidak akan menyangkan kawanannya itu.

20:30. Bahkan dari antara kamu sendiri akan muncul beberapa orang, yang **dengan ajaran palsu** mereka berusaha menarik murid-murid dari jalan yang benar dan supaya mengikut mereka.

20:31. Sebab itu berjaga-jagalah dan ingatlah, bahwa aku tiga tahun lamanya, siang malam, dengan tiada berhenti-hentinya menasihati kamu masing-masing dengan mencucurkan air mata.

Selain domba-domba yang harus sungguh-sungguh, gembala sidangnya juga harus sungguh-sungguh.

Hidup kita seharga darah Yesus. Sebab itu, kita harus sungguh-sungguh!

ay. 30= antikris masuk dalam sidang jemaat untuk menyeret sidang jemaat dengan ajaran sesatnya.

Banyak pelayan Tuhan keluar dari penggembalaan yang benar karena tidak sungguh-sungguh, sehingga menjadi sama dengan antikris yang akan dibinasakan.

Jadi, yang penting bagi kita adalah **menemukan penggembalaan yang benar**. Dan setelah itu, kita **sungguh-sungguh di dalamnya**.

Tidak sungguh-sungguh= tidak berjaga-jaga= **LALAI**.

Yeremia 48: 10

48:10. Terkutuklah orang yang melaksanakan pekerjaan TUHAN dengan lalai, dan terkutuklah orang yang menghambat pedang-Nya dari penumpahan darah!

2 macam kelalaian:

- lalai dalam ibadah pelayanan/penggembalaan.**

Matius 25: 25-26, 30

25:25. Karena itu aku takut dan pergi menyembunyikan talenta tuannya itu di dalam tanah: Ini, terimalah kepunyaan tuannya!

25:26. Maka jawab tuannya itu: Hai kamu, hamba yang jahat dan malas, jadi kamu sudah tahu, bahwa aku menuai di tempat di mana aku tidak menabur dan memungut dari tempat di mana aku tidak menanam?

25:30. Dan campakkanlah hamba yang tidak bergunaitu ke dalam kegelapan yang paling gelap. Di sanalah akan terdapat ratap dan kertak gigi."

Lalai dalam ibadah pelayanan= hamba yang jahat dan malas (tidak setia). Dan hamba ini sama dengan **hamba yang tidak berguna dalam tubuh Kristus, bahkan merusak**.

Amsal 18: 9

18:9. Orang yang bermalas-malas dalam pekerjaannya sudah menjadi saudara dari si perusak.

Hamba yang tidak berguna ini akan dicampakkan dalam kegelapan yang paling gelap (kebinasaan selamanya bersama antikris dan nabi palsu).

Hati-hati! **Antikris dan nabi palsu ini justru masuk dalam penggembalaan yang benar** untuk menanduk dan membuat anak-anak Tuhan jadi antikris dan nabi palsu.

Kalau kita tidak setia, Yesus masih tetap setia, sampai mati di kayu salib.

2 Timotius 2: 13

2:13. *jika kita tidak setia, Dia tetap setia, karena Dia tidak dapat menyangkal diri-Nya."*

Jika malam ini, **kita menjadi hamba Tuhan yang tidak setia, MASIH ada jalan keluar**, yaitu lewat **MENGHARGAI KORBAN KRISTUS**. Dengan jalan itulah, kita bisa terdorong untuk kembali setia dalam ibadah pelayanan.

Setia= menempatkan Yesus sebagai Kepala. Hasilnya:

- o Yesus juga setiadan bertanggung jawab atas hidup kita.
- o kita menang atas antikris dan nabi palsu.

Wahyu 17: 14

17:14. *Mereka akan berperang melawan Anak Domba. Tetapi Anak Domba akan mengalahkan mereka, karena Ia adalah Tuan di atas segala tuan dan Raja di atas segala raja. Mereka bersama-sama dengan Dia **juga akan menang**, yaitu mereka yang terpanggil, yang telah dipilih dan **yang setia**."*

- o kita dipakai dalam kegerakan Roh Kudus hujan akhir(kegerakan kuda putih).

Wahyu 19: 11

19:11. *Lalu aku melihat sorga terbuka: sesungguhnya, ada seekor kuda putih; dan Ia yang menungganginya bernama: "**Yang Setiadan Yang Benar**", Ia menghakimi dan berperang dengan adil.*

Jadi, **dalam kegerakan kuda putih, yang dibutuhkan adalah SETIA DAN BENAR**.

Kesetiaan dan kebenaran= menutupi segala kelemahan kita, sehingga kita bisa dipakai oleh Tuhan.

b. Yeremia 48: 10

48:10. *Terkutuklah orang yang melaksanakan pekerjaan TUHAN dengan lalai, dan terkutuklah orang yang menghambat pedang-Nyadari penumpahan darah!*

Kelalaian kedua: **lalai terhadap pedang**= lalai dalam penyucian oleh Firman yang lebih tajam dari pedang bermata dua.

Ibrani 4: 12-13

4:12. *Sebab firman Allah hidup dan kuat dan lebih tajam dari pada pedang bermata dua manapun; ia menusuk amat dalam sampai memisahkan jiwa dan roh, sendi-sendi dan sumsum; ia sanggup membedakan pertimbangan dan pikiran hati kita.*

4:13. *Dan tidak ada suatu makhlukpun yang tersembunyi di hadapan-Nya, sebab segala sesuatu telanjang dan terbuka di depan mata Dia, yang kepada-Nya kita harus memberikan pertanggungan jawab.*

Kita harus mengalami penyucian oleh Firman pengajaran yang benar, sampai dosa-dosa yang tersembunyi dalam hati dan pikiran.

Kalau lalai dalam penyucian, akan mengarah pada antikris.

Kalau menyembunyikan dosa, hadirat Tuhan akan tersembunyi.

Kalau kita mau disucikan dari dosa-dosa yang tersembunyi, hadirat Tuhan akan dinyatakan dalam hidup kita dan sidang jemaat.

Kisah Rasul 20: 31-32

20:31. *Sebab itu berjaga-jagalah dan ingatlah, bahwa aku tiga tahun lamanya, siang malam, dengan tiada berhenti-hentinya menasihati kamu masing-masing dengan mencucurkan air mata.*

20:32. *Dan sekarang aku menyerahkan kamu kepada Tuhan dan kepada firman kasih karunia-Nya, yang berkuasa membangun kamu dan menganugerahkan kepada kamu bagian yang ditentukan bagi semua orang yang telah dikuduskan-Nya.*

Dalam penggembalaan, kita menerima Firman penggembalaan(Firman kasih karunia).

Firman penggembalaan adalah Firman pengajaran benar yang **dipercayakan Tuhan kepada SEORANG**gembala untuk disampaikan dalam sidang jemaat dengan setia dan berulang-ulang. Inilah makanan rohani bagi sidang jemaat.

Kasih karunia= pemberian kepada seorang yang tidak layak.

Kita sebenarnya anjing dan babi. Kalau kita bisa menerima Firman kasih karunia, itu adalah kasih karunia Tuhan.

Sebab itu, **HARGAILAH FIRMAN PENGGEMBALAAN.**

Dalam penggembalaan, kita menerima penyucian secara intensif (terus menerus), sehingga kita mengalami pertumbuhan rohani sampai kedewasaan rohani (kesempurnaan).

Semakin kita suci, rohani kita semakin bertumbuh sampai sempurna.

Sebab itu, biarlah kita **setia dalam ibadah pelayanandan terus disucikan lewat Firman penggembalaan**, sampai kita sempurna seperti Tuhan.

Kisah Rasul 20: 31

20:31. Sebab itu berjaga-jagalah dan ingatlah, bahwa aku tiga tahun lamanya, siang malam, dengan tiada berhenti-hentinya menasihati kamu masing-masing dengan mencucurkan air mata.

'3 tahun'= **BATAS WAKTU**pekerjaan Firman penggembalaan untuk menyucikan kita sampai sempurna.

3 tahun ini bukan dihitung secara kalender biasa.

Jadi, **dalam penggembalaan, dari tahun ke tahun, kita harus makin disucikan.** Jangan sampai mundur seperti Yudas.

Lukas 13: 6-9

13:6. Lalu Yesus mengatakan perumpamaan ini: "Seorang mempunyai pohon ara yang tumbuh di kebun anggurnya, dan ia datang untuk mencari buah pada pohon itu, tetapi ia tidak menemukannya.

*13:7. Lalu ia berkata kepada pengurus kebun anggur itu: **Sudah tiga tahun**aku datang mencari buah pada pohon ara ini dan aku tidak menemukannya. Tebanglah pohon ini! Untuk apa ia hidup di tanah ini dengan percuma!*

13:8. Jawab orang itu: Tuan, biarkanlah dia tumbuh tahun ini lagi, aku akan mencangkul tanah sekelilingnyadan memberi pupukkepadanya.

13:9. mungkin tahun depan ia berbuah; jika tidak, tebanglah dia!"

Pohon ara yang tumbuh di jalanan, saat tidak ada buah, langsung Tuhan kutuk dan kering. Inilah **kehidupan yang tidak tergembala**. Saat sudah musim buah, tetapi belum berbuah, ia akan langsung dikutuk, jadi sama dengan antikris dan nabi palsu. Tidak ada kesempatan lagi.

Pohon ara ini ada di dalam kebun anggur. Artinya **pohon ara ini ada dalam penggembalaan.**

Sudah 3 tahunpohon ara tidak berbuah. Seharusnya pohon ini sudah ditebang. Tetapi, untungnya **ada gembala yang menaikkan doa penyahutan kepada Tuhan**, supaya ada kesempatan bagi kita untuk berbuah bagi Tuhan.

Inilah bedanya kalau kita tergembala dan tidak tergembala! Mungkin sekarang tidak ada bedanya. Tetapi kalau sudah sampai pada batas waktunya, akan terlihat bedanya.

Yang disucikan adalah: mencangkul tanah sekeliling= **penyucian akar-akar**, yaitu:

- **akar kejahatan**(cinta akan uang)= membuat kikir dan serakah.
- **akar busuk**= menolak pengajaran.

Yesaya 5: 24

5:24. Sebab itu seperti lidah api memakan jerami, dan seperti rumput kering habis lenyap dalam nyala api, demikian akar-akar mereka akan menjadi busuk, dan kuntumnya akan beterbangan seperti abu, oleh karena mereka telah menolak pengajaran TUHAN semesta alam dan menista firman Yang Mahakudus, Allah Israel.

Tanpa pengajaran, hidup itu akan menuju pada tubuh babel. Dan segala yang busuk, tertimbun di hati.

- **akar beracun/ipuh**= berhala.

Ulangan 29: 18

29:18. Sebab itu janganlah di antaramu ada laki-laki atau perempuan, kaum keluarga atau suku yang hatinya pada hari ini berpaling meninggalkan TUHAN, Allah kita, untuk pergi berbakti kepada allah bangsa-bangsa itu; janganlah di antaramu ada akar yang menghasilkan racun atau ipuh.

Berhala= segala sesuatu yang menghalangi kita mengutamakan Tuhan.

Tuhan tidak memperhatikan kehebatan/kelemahan kita sebagai pelayan Tuhan. Tuhan tidak memperhatikan beratnya beban kita hari-hari ini. Tetapi, **Â TUHAN MELIHAT KESUNGGUHAN HATI KITA MALAM INI.**

2 Tawarikh 16: 9a

16:9. Karena mata **TUHAN menjelajah seluruh bumi untuk melimpahkan kekuatan-Nya kepada mereka yang **bersungguh hati** terhadap Dia.**

Kalau kita sungguh-sungguh dalam penggembalaan, **Tuhan akan melimpahkan kekuatanNya untuk:**

- **Ulangan 4: 37**

4:37. Karena Ia mengasihi nenek moyangmu dan memilih keturunan mereka, maka Ia sendiri telah membawa engkau keluar dari Mesir dengan kekuatan-Nyayang besar,

Kegunaan pertama: **kekuatan Tuhan untuk membawa kita keluar dari Mesir.** Artinya melepaskan kita dari dosa, dan kita bisa hidup benar dan suci.

Tuhan juga **melepaskan kita dari segala masalah.**

- **Ulangan 8: 18**

8:18. Tetapi haruslah engkau ingat kepada TUHAN, Allahmu, sebab Dialah yang memberikan kepadamu kekuatan untuk memperoleh kekayaan, dengan maksud meneguhkan perjanjian yang diikrarkan-Nya dengan sumpah kepada nenek moyangmu, seperti sekarang ini.

Kegunaan kedua: kekuatan Tuhan untuk **memberkati kita.**

Dan kita dipakai dalam pembangunan tubuh Kristus.

Kekuatan Tuhan juga **memberi kita masa depan yang indah** dan kita dipelihara di dunia ini.

- **1 Tesalonika 3: 13**

3:13. Kiranya Dia menguatkan hatimu, supaya tak bercacat dan kudus, di hadapan Allah dan Bapa kita pada waktu kedatangan Yesus, Tuhan kita, dengan semua orang kudus-Nya.

Kegunaan ketiga: kekuatan untuk **meneguhkan hati kita.**

Kita tetap melayani Tuhan dengan sungguh-sungguh sampai sempurna, tidak bercacat cela.

Tuhan memberkati.